

# PTA 9月号 だより

令和5年9月吉日  
伊丹市立瑞穂小学校  
P T A



夏休みが終わり、子供達の元気な声が学校に戻ってきました。  
各学年の廊下には、夏休みの工作や自由研究などの作品が並び、どれも個性豊かで、子ども達の頑張りが見られます。  
さて、体育大会の練習も始まっています。読書の秋、スポーツの秋、芸術の秋、食欲の秋など…充実した日々を送ってほしいですね。体調に気を付け、たのしい2学期を過ごしましょう！

## 参加者募集！

### 第23回 ふれあいまつり ステージ参加者大募集！

11月18日(土)に開催される今年度のふれあいまつりでは、参加型のふれあいステージを開催します。  
得意な事や日頃頑張っている事などで、ステージを盛り上げてくれるパフォーマーを大募集！！

### <どんなことができるの・・・？>

ダンス、歌唱、漫才、けん玉、楽器演奏などなど  
1人のステージでも、グループ出演でもOKです！  
詳細は別紙「ステージ参加者募集」のプリントをご覧ください。



## 愛護部

### 7月6日(木)『令和5年度 夏季 全市一斉パトロール』

瑞穂小学校・東中学校のPTA、教職員、少年補導委員さんの計45名の方に参加していただき6コースに分かれてパトロールを実施しました。  
そこで「パトロールで使用する地図がみにくい」「ゴミが目立つのでゴミ拾いもした方がよい」「緑ヶ丘公園内は、街灯が少なく怖い」等の様々な意見をいただきました。今後のパトロールに活かせるよう改善していけたらと思います。  
皆様のご協力ありがとうございました。

## 愛護部

### 6月7日(水)『カンタン、読まれる広報誌の作り方』

限られた時間の中で効率よく、簡単に読まれる広報誌を作る方法について学んできました。①編集会議②企画③デザインレイアウト④記事の構成など、工程をそれぞれ細かく説明していただきました。  
他校の広報誌の例も見せていただき、デザインや配色等参考になりました。  
広報誌はこうあるべきという決まりはないので、楽しく作りましようとの事でしたので、今後の今後の広報誌作りに活かそうと思います。

## 教養部

### 7月6日(木)『よい姿勢は人生を制する』

よい姿勢とは？よくない姿勢とは？図を使って分かりやすく説明していただきました。  
長く続いたコロナ禍で、子ども達の運動機能が低下していたり、スマホやPCを使う時間が増え、座っている時間が長くなっている現代ならではの問題、「座りすぎ病」が影響した未来の人間像「MINDY(ミンディ)」を画像で紹介して、運動することの大切さを教えて頂きました。また、よい姿勢をとる事で呼吸が安定し、脳に十分な酸素が行き渡り、体だけでなく心にとっても良い循環をすることが出来るというお話にはとても納得させられました。姿勢をよくする体操も体験させていただき、正しい姿勢を心掛けていこうと思う良い機会になりました。

### みずほっ子教室

9月・10月・11月・12月

《水曜》(3~6年対象)

9/27

10/4・11・18・25

11/1・8・15・22

12/6・13

《土曜》(全学年対象)

10/7・14

11/11

12/9

### ～体育大会記念品について～

今年度の体育大会記念品はネームペンです。  
ラッピングは不織布の袋になります。

